

février 2014

Lodan

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Fournisseurs](#)

Lodan rejoint le groupe Duthoo Coatings

Depuis le 1er janvier 2014, la société belge Lodan, spécialisée dans la retouche pour peintures poudre a rejoint une autre société belge, le groupe Duthoo Coatings. Cette entreprise familiale est, elle, spécialisée dans les peintures pour portes de garage et châssis. Suite à cette acquisition, elle réalise un chiffre d'affaires de six millions d'euros.

Si la marque Lodan, qui dispose d'une forte notoriété sur le marché de la retouche, reste évidemment en place, les deux structures, complémentaires, ont fusionné. Le site de production de Lodan situé à Mons doit ainsi déménager à Courtrai chez Duthoo qui dispose d'une surface de production et R&D de 500 m², à laquelle s'ajoute un autre site de production implanté à Malines près de Bruxelles. Duthoo devrait d'ailleurs s'appuyer sur l'expérience de Lodan chez les quincailliers et dans la fourniture industrielle pour mieux pénétrer le marché français, notamment en ce qui concerne sa gamme pour le laquage des PVC et portes de garage.

Charles Dangreau quitte ainsi la direction commerciale de Lodan pour se consacrer au développement du groupe sur le marché français.